



Santa Clara: una sede admirable

CARTA DE LA

DIRECTORA

Santa Clara resultó ser una sede admirable para el Balance Anual del trabajo del Centro Nacional de Educación Sexual y las Comisiones Provinciales de Educación Sexual.

En esta ocasión participaron no sólo los Presidentes de las Comisiones sino también, los Jefes de Cátedras de Sexología y Educación de la Sexualidad de los Institutos Superiores y Facultades de Ciencias Médicas.

El propósito de esta reunión estuvo dirigido al intercambio de experiencias de trabajo del GENESEX, las Comisiones Provinciales y Municipales de Educación Sexual y al desarrollo de las Cátedras. También, resultó una buena ocasión para reflexionar acerca de nuestras estrategias de desarrollo institucional, frente a los nuevos retos. Nos organizamos en tres grupos de discusión:

- *Estrategia del desarrollo institucional del GENESEX y Comisiones Provinciales y Municipales de Educación Sexual.*
- *Funcionamiento y desarrollo de las Cátedras de Sexología y Educación de la Sexualidad.*
- *Funcionamiento de las Comisiones Provinciales y Municipales de Educación Sexual.*

Los debates de todo el Taller fueron intensos, productivos, afectuosos y demostraron el sentimiento de pertenencia y deseos de unidad para el desarrollo del Programa Cubano de Educación Sexual, que actualmente se plantea nuevas exigencias.

Esta reunión devino espontáneamente en Homenaje Póstumo al Dr. Luis Córdova Sánchez, quien fuera Viceministro de Asistencia Médica del Ministerio de Salud Pública y siempre un atento apoyo al GENESEX.

Con la seguridad de seguir contando con el entusiasmo de ustedes, lectoras y lectores, colaboradoras y colaboradores, esta publicación pone a su disposición algunos de nuestros avances.

Reciban mis sinceros saludos.